

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Département de l'Ain, le mardi 17 septembre 2024

"DÉFENDRE LA VIE EN MILIEU RURAL"

Je suis extrêmement fier et honoré d'avoir été nommé Délégué Départemental de Reconquête! pour le département de l'Ain. Cette mission est pour moi une continuité naturelle de mon engagement, toujours motivé par le désir de défendre nos valeurs et de contribuer au redressement de la France.

Tout au long de mon parcours, j'ai toujours cherché à être utile à mes concitoyens, que ce soit par mon implication dans différentes fonctions ou par ma volonté d'agir concrètement face aux défis de notre société. Ces expériences m'ont permis de comprendre les enjeux locaux et les attentes des Français, que je compte porter avec force et conviction dans le cadre de mes nouvelles responsabilités.

En tant que délégué départemental, je m'attacherai à rassembler et à dynamiser le mouvement Reconquête! dans l'Ain, avec le soutien de nos militants et responsables locaux. Ensemble, nous allons bâtir une équipe soudée et efficace, capable de répondre aux défis de notre époque, tout en restant fidèle aux valeurs qui font la force de notre mouvement.

Parmi mes priorités, le pouvoir d'achat des travailleurs et des familles de la classe moyenne reste central, tout comme la défense de la vie en milieu rural, enjeu essentiel pour notre département. Trop souvent oubliées, les zones rurales doivent retrouver une place de premier plan dans les politiques publiques. Engagé au sein de diverses commissions au sein du parti, je travaille activement sur ces sujets pour apporter des réponses concrètes et adaptées aux besoins de notre territoire.

Je tiens à remercier la direction nationale de Reconquête! pour la confiance qu'elle m'accorde. Ensemble, avec nos militants et responsables locaux, nous allons faire de l'Ain un exemple de détermination et d'enracinement pour notre mouvement. Notre ambition est claire : défendre nos valeurs, réaffirmer l'autorité de l'État, garantir la sécurité, protéger nos libertés, et rendre la fierté à ceux qui travaillent dur pour faire vivre notre pays. Plus que jamais, il est temps de redonner à la France l'élan dont elle a besoin.

THIBAUT DUMAS
DÉLÉGUÉ DÉPARTEMENTAL DE L'AIN